

Le 56e anniversaire de la Révolution Cubaine est célébré au Vietnam



Hanoï, 29 décembre (RHC).- Des représentants de Cuba et du Vietnam ont célébré, par une rencontre amicale, le 56e anniversaire du triomphe de la Révolution Cubaine.

Au cours du meeting dans la province vietnamienne de Hoa Bin, l'Ambassadeur de Cuba à Hanoï, Herminio López, a fait un résumé des principaux événements survenus dans notre pays en 2014. À ce propos, il a relevé le renforcement des relations bilatérales avec divers pays ainsi que les échanges de délégations de haut niveau.

Des membres de l'Association d'Amitié Vietnam-Cuba ont mis en exergue les liens historiques d'amitié existant entre nos deux peuples et gouvernements.

Hoa Bin a été le noyau fondateur de combattants contre le colonialisme français et contre l'agression militaire des États-Unis et elle possède actuellement la plus grande centrale hydro-électrique du Vietnam.



Radio Habana Cuba